
Christlich-Demokratische Union 
-Fraktion im Rat der Stadt Telgte – 

 

 
An den 
Vorsitzenden des Finanzausschusses 
Herrn Gerd Klünder  
Über Herrn 
Bürgermeister Wolfgang Pieper    
Baßfeld 4-6 
48291 Telgte                                                                                                 24. 02. 2013  
 
 
Mit der Bitte um Weiterleitung an: 
 
Frau Sabine Grohnert – BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN 
Frau Karin Horstmann – Freie Demokratische Partei 
Herrn Klaus Resnischek – Sozialdemokratische Partei Deutschlands 
 
 
Antrag der CDU-Fraktion zur Sitzung des Finanzausschusses am 07. 03. 2013  

 

 

Thema:   CO 2-Einsparung durch den Einsatz von Biomethan 
Seite:      Maßnahmenplan energetische Sanierung städt. Gebäude S. 1 
Zeile: 
 
Ansatzveränderung: - 
 
Begründung: 
Im Schulzentrum ist bereits 2010 eine kleine KWK-Anlage installiert worden, die seither mit 
Erdgas betrieben wird. 
Welche Unterschiede ergeben sich, wenn dieses BHKW statt mit Erdgas nunmehr mit 
Biomethan betrieben wird, 

- im Hinblick auf die Brennstoffkosten 
- im Hinblick auf die Stromerlöse bei Verkauf nach EEG bzw. Eigenverbrauch in der 

Schule selbst 
- im Hinblick auf die Verwertung anfallender Wärme bei Dauerbetrieb 
- im Hinblick auf die CO 2 –Bilanz einer solchen Umstellung 

 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Christoph Boge 
 


